
 

回答様式 

平成２８年１２月定例会 一般質問 県民 井上 航 議員 

＜一般質問後における取組状況について＞ 
 

【質問項目】 

 ２ スポーツ×アニメの取組について 

 

【答弁者（担当部局）】 県民生活部長（県民生活部） 

【現在の担当課所室】  オリンピック・パラリンピック課 
 
【一般質問後における取組状況】 

  

○ 射撃競技を題材とした「ライフル・イズ・ビューティフル」については、

日本ライフル射撃協会が作者、編集社と調整し、アジア・エアガン選手権向

けに書き下ろしたイラストを用いてポスターを作成した。 

 

 ※このポスターは、平成２９年１１月２５日から２週間に渡り、東武東上線

で中吊り広告、駅貼りポスターの掲出も実施 

 

○ 射撃の事例を参考に、今後、本県開催競技を題材としたアニメや県内アニ

メ作家と連携した取組を検討する。 

 

 

 

  




